

Am Samstag, den 04. Juli 2009 startete der Chor zu seinem alljährlichen Ausflug über das Kannebäcker Ländchen und Bingen zum Weingut Cramer. Auf dem Rastplatz „Ferntal“ bei Neuwied verwöhnte uns der Busfahrer des Reiseunternehmens Schmidt mit einem ausgiebigen Sektfrühstück. Danach besuchte der Chor das Keramikmuseum in Höhrrenzhausen und nach einer Mittagspause wurde dann weiter ins schöne Rheintal nach Bingen weitergefahren. In der Stadt der „Hildegard von Bingen“ wurde einer kleinen Gruppe die Stadt ausgiebig erklärt und der Rest machte es sich in der Stadt gemütlich. Zum krönenden Abschluß kehrte der Chor beim Weingut Cramer in Stackeden-Elshem ein. Dort wurde eine interessant geführte Weinprobe eingenommen und zu Abend gegessen. Das Weingut Cramer ist immer wieder ein tolles Erlebnis, da der Winzer sein Hobby zum Beruf gemacht hat. Natürlich ließ der Chor es sich nicht nehmen, ein paar Lieder vorzutragen. Alle Chormitglieder und mitgereisten Freunde und Gönner des Vereines kamen wieder voll auf ihre Kosten.